
Modaes

Empresa

Birkenstock suma y sigue en México: alcanza las diez tiendas en el país

El grupo alemán de calzado ha abierto un establecimiento en el centro comercial Plaza Satélite ubicado en el Estado de México.

Modaes
22 mar 2019 - 00:00

Birkenstock suma y sigue en México: alcanza las diez tiendas en el país

Birkenstock sube una marcha en México. **El grupo alemán de calzado ha subido la persiana de un nuevo establecimiento y alcanza las diez tiendas en el país azteca.** El punto de venta de la empresa está ubicado en el centro comercial Plaza Satélite, situado en el Estado de México.

Es la primera tienda de Birkenstock en esta ubicación. La compañía también cuenta con establecimientos en Jalisco, Yucatán, Quintana Roo o Querétaro. Para este año, **la empresa, que se encuentra inmersa en un plan de expansión, espera abrir otro establecimiento** en el centro comercial Midtown Jalisco, en Guadalajara, según *Fashion Network*.

Birkenstock opera en el mercado mexicano desde 2010. Fundada en 1774 en la localidad de Langen, Birkenstock es una de las empresas de calzado más antiguas del mundo. La compañía tiene una facturación anual cercana a setecientos millones de euros (863,2 millones de dólares) y opera en 87 mercados.

1 / 1

<https://www.modaes.com/empresa/birkenstock-suma-y-sigue-en-mexico-alcanza-las-diez-tiendas-en-el-pais>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes (www.modaes.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.
